
 

    

    

 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

特別号 

2017 

大口一期一会だより 
お お ぐ ち い ち ご い ち え  

軽費では講師の先生に

よるクラブの他に様々

なレクリエーションを

実施しています！ 

カラオケ・手芸・習字・

工作・塗り絵・脳トレ 

など盛り沢山です♪ 

梅の花がきれいに咲

き、辺りには梅の良い

香りが…♪お彼岸には

調理員手作りのおはぎ

をいただきました！冬

が終わり、春がやって

来ましたね。 

一期一会福祉会のホームページが新しくなりました！ 

 

3 月 26 日に多くのご来賓、ご家族様にお越しいただき、田楽大会を行いました。田楽のお食事 

だけでなく、大正琴や元気いっぱいの踊りの出し物で盛り上がり、笑顔のあふれる楽しい一日と 

なりました。来荘いただきました皆様、ボランティアとしてご協力いただきました皆様、本当に 

ありがとうございました。来年は満開の桜を眺めながらの田楽大会となりますように！ 

一期一会福祉会のホームページが、より見やすく、より

多くの情報をお届けするために新しくなりました。 

ぜひ一度ご覧ください。 

田楽大会 

社会福祉法人 一期一会福祉会 検索 



 

 

 
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

毎年恒例寿司バイキングを行いました！目の

前で職人さんが握ってくださいます◎皆様、

普段の食事より沢山召し上がられました。 

お楽しみツアーで２月に一宮市にある喫茶店

「ＫＥＮＴ」さんへ、３月には江南市にある

「カルビ大将」さんへ行ってきました！ 

初詣ツアーがインフルエンザの流行で中止と

なった為、３月に参拝ツアーとして一宮市の

真清田神社と木曽路さんへ出かけました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

今年度も各階担当者は変わらず担当させてい

ただきます！よろしくお願いします✿皆様の

生活を明るくサポートさせていただきます！ 

今冬は例年に比べ寒い日が続きましたが、ようやく待望の春がやってきました。岩倉市の五条川の桜祭

も 3 月 31 日から始まり、大勢の方が桜や屋台、ライトアップなどを楽しむでしょう。またこの時期は別

れと出会いが多い時期でもあり、一期一会福祉会でも多くの新入職員を迎える事が出来ました。我が家の

子供も卒業、入学の年でしたが、新人職員の親御さんを含め、子供の成長を実感する大事な時期ですね。 

 さて多くの新人職員を迎える社会は、技術の発展により大きく変化してきており、今後も大きく変化し

ていく事が予想されます。以前はなかったパソコンや携帯電話、PDA 等の情報端末の普及、光ケーブル、

無線、インターネットなどの通信インフラの整備、ロボットや人工知能など科学技術の発達により、以前

はなかった新たな産業が生まれ、また既存の職場でも、これら技術を活用するようになり、新人職員にも

これらを使いこなす能力が求められるようになってきています。 

介護の分野でも、平成 12年の介護保険制度の開始により、大きく考え方・手法が変わってきましたが、

それ以外でも変化しています。介護機器の改良・製作が行われ、サービスを行う上でご利用者様、介助者

双方の負担が軽減されてきております。離床センサーなどの電子機器もあり、見守り補助の役にたって 

います。また介護記録システムの発展により、PDA、パソコンによる記録の管理ができるようになってき

ております。（これらを十分使いこなすのは、結構難しい所もありますが。） 

最近は国主導で介護ロボットや ICT の活用に関して、研究開発が進められており、まだまだ実用的とは

言えませんが、将来への夢は膨らみます。例えば高機能な義足であったり、使い勝手の良いパワースーツ

であったり、会話や外国語の翻訳ができるロボットだったり・・・。 

 介護をする上で、人との関わりや思いやりが重要な要素だと思いますが、ロボット等を活用する事で、

これらに時間をかけられる環境が作れるようになるのでは、と感じます。今後を期待したいと思います。 

 

岩倉一期一会荘 

荘長 臼井 正和 

左：南１階 浅野 

中：南２階 鈴木 

右：北２階 小林 
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軽費老人ホーム一期一会荘 

満室（入居待機者３名） 

 

 

 

 

 

大口一期一会デイサービスセンター 

見学・体験など随時お受けしております！ 

希望の曜日などはご連絡ください。 

☎（０５８７）９５－７７８８ 

４月１日現在 

今年もほほえみプラザの展示会に無事出品

する事が出来ました。頑張った作品を沢山の

方に見て頂きました。 

柿ピーチョコを作りました。柿の種を麺棒

で砕き、ホワイトチョコでコーティング。 

おいしいおやつを作りました。 

石竹菓子販売店さんがみえました。  

皆さん沢山のお菓子を前に目がキラキラ☆ 

皆さん、いっぱい購入されました。 

新入社員の古池
こ い け

です。初心を忘れず、明るい

笑顔と元気で頑張ります。 

よろしくお願い致します。 

リピーターの方も沢山みえます！ 

ボールやペットボトルなどを使い、毎月 

違った介護予防体操をしています。月に 

１度はゲームをやったり、おやつを食べた

りする『お楽しみの日』もあります。 

教室は基本的には６ヶ月で卒業となります

が好評で繰り返しご利用いただいている方

も多いです。中には５回目という方も！ 

お正月以降、余ってしまったおもち。実は

色々な料理に活用しています。その中でも 

個人的にお気に入りなのがおもちを使った

ホワイトソースと大福の生地です。 

これからも安全でおいしいおもち活用法を

探して、皆さんにご提供していきますね。 

余ったおもち、大活躍。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

大口一期一会荘 
〒480-0137 愛知県丹羽郡大口町大屋敷三丁目 207 番地 

 Tel：（０５８７）－９５－３１１８（代）   Fax：（０５８７）－９５－０８８７ 

E-mail：oguchi@ichigoichie.or.jp    ホームページ： http://www.ichigoichie.or.jp/ 

＊施設見学、お問い合わせなど

随時お受けしております。 

 

 

入社式 

～＊～～＊～～＊～～＊～    新しい仲間がふえました新しい仲間がふえました新しい仲間がふえました新しい仲間がふえました    ～＊～～＊～～＊～～＊～    
3 月 30 日に入社式が行われまし

た。29 年度の新入社員は 12 名。

全員が緊張の中にも期待や希望

のいっぱい詰まった表情をして

おり頼もしく感じました。 

４月より一期一会福祉会の一員

として頑張ってまいります。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 

    

当センターにて相談をお受けしております。お気軽にお電話 

ください。わかりやすくご説明させていただきます。 

          ☎（０５８７）－９５－７２７７ 

 ケアプランセンターに新しい仲間が加わり、４人体制に 

なりました。女性ばかりですが、笑顔と元気をモットーに

これからも対応させていただきます！！ 

 

 

 

厨房では４月より新しく調理員１名を迎え 

ました。これからも全員で力を合わせて、

ご利用者様に、今まで以上に喜んでいただ

けるような食事作りに励んでいきます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

春になり過ごしやすい季節になりました。 

しかし、何故か体調がスッキリしない・・

と感じる事があります。 

職場や学校の雰囲気が変わり、ストレスで

自律神経が乱れ、体調不良を感じやすくな

ります。 

無理をし続けると、うつ病やパニック障害

などになりやすいようです。 

症状を引き起こさない為に、頑張り過ぎず、

疲れた時は休む勇気を持ちましょう。 

 

 

 

 

 

 

 季節の変わり目にご注意を。 新しい仲間が増えました！ 

小屋小屋小屋小屋
こ や

野野野野
の

    恵恵恵恵
めぐみ

です。 

おいしい料理をたくさん

作れるよう頑張ります。 

みなさんと色々なお話が 

できる事が楽しみです。

気軽に声をかけてくださ

いね。 

よろしくお願いします！ 

松田松田松田松田
ま つ だ

    鮎子鮎子鮎子鮎子
あ ゆ こ

です。 

１日も早く溶け込ん

でいけるよう頑張り

ます。よろしくお願い

します。 

大橋大橋大橋大橋
おおはし

    由奈由奈由奈由奈
ゆ な

です。 

経験がなく戸惑う

事も多いですが、

日々勉強しながら

頑張ります。 


